

Proyecto de Construcción de Aulas para Educación Inicial en el Centro Educativo El Mundo de Los Niños en el Factor.

El jueves 11 de septiembre del año 2014, fue realizada la ceremonia de inauguración del Proyecto de Construcción de Aulas para Educación Inicial en el Centro Educativo El Mundo de Los Niños en el Factor, Provincia María Trinidad Sánchez; correspondiente al año fiscal 2013 del Programa de Asistencia Económica No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana.

Para la ejecución de este proyecto el Gobierno del Japón donó US\$117,510.00 dólares, que se emplearon en la construcción de cuatro aulas, cinco baños y una oficina administrativa. Mediante esta obra se están beneficiando alrededor de 185 niños que no tenían acceso a una educación de calidad.

En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes el Padre Cristian Paulino, Director del Centro Educativo El Mundo de Los Niños; el Lic. Florentino Alfredo Concepción, Director Regional de Educación 14 de Nagua; el Sr. Carmelo Paredes, Subdirector del Distrito Educativo 14-01 de Nagua; el Padre Dionisio Suarez, Vicario General de la Diócesis de San Francisco de Macorís y profesores y estudiantes del colegio.



Nuevas aulas construidas con la donación del Gobierno del Japón



Público presente en la ceremonia de inauguración



Embajador Fuchigami



Padre Cristian Paulino



Develizamiento de la placa conmemorativa



Foto conmemorativa con estudiantes del Centro Educativo El Mundo de los Niños